

PROBLÈMES

D'AMÉRIQUE LATINE

99

Agriculture
des métropoles :
voie d'avenir
ou cache-misère ?

Cécile Faliès
Évelyne Meschier
Héloïse Leloup
Julie Le Gall
Fernando Saavedra Peláez

Varia

Jean-Pierre Lavaud

SOMMAIRE

Agriculture des métropoles : voie d'avenir ou cache-misère ?

Dossier coordonné par Cécile Faliès et Évelyne Mesclier

Introduction	
Agriculture des métropoles : voie d'avenir ou cache-misère ? <i>Cécile Faliès, Évelyne Mesclier</i>	7
Trajectoires de l'agriculture (péri)urbaine à Lima : entre désintérêt et renouveau de l'activité <i>Héloïse Leloup</i>	13
L'agriculture métropolitaine à Santiago du Chili : une agriculture urbaine qui prend la clé des champs <i>Cécile Faliès</i>	31
Nouveaux producteurs urbains, nouvelles agricultures urbaines ? Migrants boliviens et « bolivianisation » de l'approvisionnement en légumes de Buenos Aires <i>Julie Le Gall</i>	49
L'agriculture urbaine dans la Ville de Mexico : analyse critique des politiques <i>Fernando Saavedra Peláez</i>	67

VARIA

Les élections locales en Bolivie. Un avertissement pour le gouvernement d'Evo Morales <i>Jean-Pierre Lavaud</i>	83
<i>Résumés</i>	95
<i>Resúmenes</i>	99
<i>Abstracts</i>	103

Bulletin d'abonnement ou de réabonnement, page 106